

## Stiftungserlöse für den Jugendsport

---

Bayreuth-Hummeltal. 19. November 2018

Neue Stiftung in der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bayreuth: Die „Jens, Kurt und Fritz Bayerlein-Stiftung“ wurde von Kurt Bayerlein gegründet und wird künftig die Jugendarbeit und den Vereinssport, insbesondere den Jugendsport, in seiner Heimatgemeinde Hummeltal fördern.

### Überreichung der Stiftungsurkunde

Gerhard Herrmannsdörfer, Leiter des Vermögenscenters der Sparkasse Bayreuth, und Vermögensmanager Wolfgang Speckner überreichten die Stiftungsurkunde an Kurt Bayerlein.

Bürgermeister Patrick Meyer freute sich, dass die Jugendarbeit in seiner Kommune zukünftig auch mit den Stiftungserlösen der „Jens, Kurt und Fritz Bayerlein-Stiftung“ unterstützt wird.



## Hintergrund

### Gründung der „Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bayreuth“

Das 25-jährige Jubiläum der Stiftung nahm die Sparkasse Bayreuth im Oktober 2014 zum Anlass, die „Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bayreuth“ zu gründen, um es potenziellen Stiftern leicht zu machen, schon mit kleinen Beträgen Gutes zu tun. Den Zweck bestimmt der Stifter individuell. Die Verwaltung des Stiftungskapitals übernehmen die Sparkasse Bayreuth und der Treuhänder, die DT Deutsche Stiftungstreuhand.

Mit der „Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bayreuth“ schaffte die Sparkasse Bayreuth eine Möglichkeit, Unterstiftungen unter dem Dach der Stiftergemeinschaft zu gründen. Damit will die Sparkasse Bayreuth Stiftern ein dauerhaftes finanzielles Engagement für die Region ermöglichen. Die Stifter richten ihre Unterstiftungen in der „Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bayreuth“ im Rahmen einer Zustiftung ein.

Die Stiftergemeinschaft ist so angelegt, dass die Sparkasse Bayreuth fast allen Stifterinteressen Rechnung tragen kann. Die Sparkasse kümmert sich dauerhaft – auch nach dem Ableben des Stifters – um eine zielgerichtete Verwendung der Stiftungserträge, wie es der Stifter bestimmt hat. Dabei wirkt der Name des Stifters auf Wunsch nach außen.

### Stifter: wertvoll für unsere Region

Die Erlöse aus den Unterstiftungen werden für gemeinnützige oder mildtätige Zwecke eingesetzt oder können z. B. für wegweisende Objekte in der Region verwendet werden. Genauso besteht die Möglichkeit mit den Erlösen kleine und große Projekte in der Stadt und im Landkreis Bayreuth zu unterstützen.

[www.sparkasse-bayreuth.de](http://www.sparkasse-bayreuth.de)